

Ministerio del Interior y CONFUSAM se reúnen por petición de más medidas de seguridad

La ministra del Interior y Seguridad Pública, Carolina Tohá, recibió en La Moneda a la directiva de la Confederación Nacional de Funcionarios y Funcionarias de la Salud Municipal (Confusam). En la cita, se abordó la implementación de medidas de seguridad dirigidas a resguardar a trabajadores y usuarios de los establecimientos de salud.

Durante el encuentro, la jefa de gabinete destacó la importancia de la reunión con los

representantes gremiales y señaló que “estamos realizando una priorización de distintos recintos de salud de acuerdo a sus riesgos de seguridad para definir las mejores medidas, tanto al exterior como interior. Desde instalar blindajes y fijar áreas de seguridad, hasta reforzar luminarias y cámaras”.

También mencionó que entre las medidas a evaluar se incluyen “la presencia de resguardo policial, de vigilantes privados o de funcio-

narios de las Fuerzas Armadas. Esta última alternativa depende de la aprobación del proyecto de Infraestructura Crítica que está tramitando el Congreso”.

“Una vez aprobado, podremos definir la presencia de funcionarios de las Fuerzas Armadas para el resguardo de estos recintos y de otros lugares”, agregó.

La ministra subrayó el trabajo sostenido con la confederación y valoró su compromiso con el servicio público: “es a toda prueba y hoy debemos reforzar ese esfuerzo”. Además, indicó que “este viernes abordaremos estos temas en la reunión de Gabinete Pro Seguridad con el Presidente Gabriel Boric y definiremos los pasos a seguir”.

